



Viele Neuzugänge bei den Gebirgsschützen – Aufruf

Beitrag

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Gebirgsschützenkompanie Samerberg konnte Hauptmann Fritz Dräxl 16 junge Samerberger Männer begrüßen, die sich dazu entschlossen hatten, der Kompanie als aktive Mitglieder beizutreten. Nun gilt es die Jungschützen für die bevorstehenden Ausrücktermine auszurüsten. Da die Beschaffung einer Schützenmontur aufgrund der Maßanfertigung der Joppe einige Lieferzeit mit sich bringt und zudem für einen Jugendlichen eine höchst veritable Ausgabe darstellt, wendet sich die Hauptmannschaft hiermit an nicht mehr aktive bzw. Angehörige verstorbener Schützen um Abgabe bzw. Überlassung nicht mehr benötigter Ausrüstungsgegenstände wie Joppen und Hüte. Die Gebirgsschützenkompanie Samerberg nebst ihren Jungschützen wäre für eine derartige Unterstützung äußerst dankbar.

Foto: Samerberger Gebirgsschützen – sie erfreuen sich derzeit einer großen Anzahl von jungen Nachwuchs-Schützen

Weitere Informationen: Hauptmann Fritz Dräxl, email: fritz.draexl@yahoo.de, Telefon 08032-8512



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Samerberg